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Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 

Borgo Marina : il decoro commerciale che non c’è!  

 

L’Amministrazione Comunale a seguito della mia interrogazione consigliare 

di giovedi scorso sul “mancato rispetto nel Borgo Martina del 

Regolamento  Comunale per la riqualificazione commerciale”, ha emesso 

un comunicato stampa, reticente proprio sulla situazione denunciata.  

Il Regolamento approvato nell’aprile 2018 ha recepito le nostre ripetute 

interrogazioni e richieste avanzate per anni partendo in particolare 

dall’Osservatorio  del Borgo Marina:  le vetrine dei negozi utilizzate come 

pareti per l’esposizione delle merci all’interno, gli scatoloni di cartone 

ripieni di merce all’ingresso e all’esterni dei negozi, la merce appesa alle 

serrande, i carrelli parcheggiati sui marciapiedi riservati ai pedoni.  

L’art. 3 comma 3 del suddetto Regolamento prevede testualmente : “le 

vetrine devono essere utilizzate esclusivamente per l’esposizione delle 

merci e per la presentazione dell’impresa e dei suoi prodotti”.    

Ebbene, la suddetta disposizione non è rispettata da diversi negozi “ 

bengalesi” nel Borgo Marina, dove le vetrine continuano ad essere “ 

pareti” cariche di merci rivolte all’interno.   

Non sono “vetrine” ma “muri” che impediscono la stessa visibilità interna 

dei negozi,  riempiti all’inverosimile,  con scatoloni  e merce  sul pavimento, 

che sembrano più  magazzini o depositi,  a discapito anche della sicurezza.  

Ho richiamato l’attenzione del Sindaco sul perpetuarsi  di queste 

condizioni che sono incompatibili con la riqualificazione dell’offerta 

commerciale e urbana del Borgo Marina.  

Ho detto che è necessario fare rispettare da tutti i negozianti del Borgo 

Marina il Regolamento con gli opportuni controlli della Polizia 

Municipale.  



Ho chiesto di conoscere i controlli effettuati nel Borgo Marina dalla Polizia 

Municipale, le sanzioni applicate e i provvedimenti adottati in caso di 

recidiva.  

Purtroppo, è stata disarmante la risposta dell’Ass. Sadegholvaad : ho 

fatto un sopralluogo e va tutto bene!     

Ha una visione “bengalese” del decoro commerciale ? 
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